

## Un hombre, en estado de ebriedad, da terrible machetazo a otro

En San Juan de Tobosi se registró el sábado en la noche un hecho de sangre que no ha dejado de preocupar a los moradores del pueblo y que tuvo su origen en el alcohol.

José Bonilla y Fermín Ceciliano Abarca se reunieron en un establecimiento de licores y comenzaron por libar algunas copas, descompartándose el primero en la bebida.

En tal estado, comenzaron por discutir asuntos baladíes, cuestiones que acaloraron sus ánimos.

De pronto Bonilla, que se había exaltado más, distrajo de su cintura una filosa cutacha y sin previo aviso descargó a Fermín tremendo machetazo que le destrozó completamente el brazo derecho.

Tan rudo fué el golpe que Ceciliano cayó a tierra bañado en sangre.

Las autoridades estuvieron prestas a prestar auxilio al herido, a quien enviaron al Hospital de San Juan de Dios, donde se le atiende, y luego procedieron a la captura del agresor.

## Explota una bomba de dinamita fracturándole una mano a un honrado trabajador El desgraciado suceso acurrió en Escasú

El viernes a eso de las nueve de la mañana ocurrió en Escasú un suceso lamentable en el que casi pierde la vida el honrado trabajador Francisco León Aguilar. El hecho ocurrió en la siguiente forma:

El señor León Aguilar se ocupa como peón derribando montaña en aquella jurisdicción para cuyo trabajo emplea bombas de dinamita.

Al pretender derribar un árbol bajo ese método, lo hizo con tan mala suerte que le estalló la bomba en la mano, destrozándose la por completo.

Los compañeros de trabajo de la víctima le prestaron toda clase de auxilios, habiendo sido necesario su traslado al Hospital de San Juan de Dios donde se le atiende.

Su estado es de suma gravedad, pero el médico que le asiste tiene esperanza de salvarle la vida, salvo que una infección resuelva lo contrario; pero no obstante se cree será necesario amputarle la mano.

## Homenaje al maestro don Juan Félix Baudrit

Con un lujoso programa en el cual tomarán parte importantes elementos intelectuales, celebrará la Escuela de Barba, el 1º de noviembre, el acto de Colocación del Retrato de su recordado Director don Juan Félix Baudrit Gutiérrez en el Salón de Actos de la Escuela «Pedro Murillo Pérez» para cuyo acto nos invita el señor Director de ese plantel, lo que mucho agradecemos.

## El robo cometido al señor Bello ha quedado en el misterio

El robo cometido en la joyería del señor don Antonio Bello ha quedado en el misterio, no por eso la oficina de investigación ha dejado de trabajar.

## El fallecimiento de doña Enriqueta Borrás de Trullás

El miércoles de la semana pasada dejó de existir en esta capital la estimable señora, doña Enriqueta Borrás de Trullás, persona que gozaba de grandes simpatías.

Su entierro se efectuó en la tarde de ese mismo día, habiendo asistido un numeroso grupo de amistades.

Al consignar esta triste noticia enviamos por este medio nuestro pésame a su afligido esposo don Alberto Trullás y a sus hijos, haciéndolo extensivo a la demás familia doliente.

## Se va un corredor

Hace aproximadamente tres meses partieron para Colombia los señores don Ángel y don Serafín Macua, quienes llegaron a Bogotá con el objeto de construir un Frontón al estilo moderno. Pues bien, ahora hace poco fue a unirse con ellos el estimable caballero don José Perra, quien se propone dar pronto fin a la obra. Obtenido éste, marchará a la capital colombiana el conocido Corredor del Frontón Jai-Alai don Francisco Rumcrosa, a ejercitar sus actividades en aquel frontón colombiano en compañía de los muchachos que forman el cuadro de pelotaris del Jai-Alai, el que está próximo a cerrarse.]

## Quedó abierto el tráfico entre San José y Alajuela

Desde ayer quedó expedito el tráfico entre San José-Alajuela; por este motivo el movimiento en este trayecto ha sido grande.

Si la Dirección General de Tráfico no dicta sus medidas es peligroso que el día menos pensado se registre un accidente, debido al exceso de velocidad de los automóviles y camiones.

## Tembler de ayer

A las siete y doce minutos de la mañana de ayer domingo se registró un movimiento sísmico en esta capital que puso en alarma a toda la población.

## El Llano y la Pan American

Los deportistas están dispuestos a continuar la campaña contra el abuso e injusticia que pretende la Compañía Aviadora con ocuparles el llano de Mata Redonda, aunque a su paso se atraviesen las críticas de los enemigos de la nacionalización.

Y en verdad que en nuestra tierra nunca faltan esas críticas que son funestas cuando de reclamar lo que a uno pertenece se trata.

La Pan American Airways o sus agentes pueden perfectamente adquirir los terrenos necesarios para un campo de aterrizaje en la capital, como lo hicieron en Chomus, pero nunca apropiarse de un llano que está destinado para el servicio y cuidado de animales, recreo de las gentes y campo del deporte.

## La situación cubana

Con motivo de la suspensión de garantías decretada por el Presidente Machado de Guba, los periódicos de Washington han publicado artículos en que critican la agitación y aconsejan al pueblo de la Isla que no acuda a medios de violencia y que lo haga por medio de los comicios.

En lo general, los diarios de Washington opinan que no debe intervenir el gobierno de los Estados Unidos, pues se trata de un asunto electoral que sólo incumbe a los cubanos.

El «Washington Evening Star»: «Es imposible disfrazar la gravedad de la situación en Cuba, ya que ha hecho que el Presidente Machado y el Congreso de la Isla suspendan la Constitución y proclamen la Ley Marcial.

En la Administración de este periódico están depositadas dos llaves amarradas con un manila, para entregarlas a su dueño.

## El sensacional match de foot-ball en Lima, Perú, entre Fortuna y Universidad

Ayer domingo se verificó en la ciudad de Lima, Perú, el sensacional encuentro futbolístico entre los equipos Fortuna contra Universidad.

Los equipos contendientes se alinearon en la siguiente forma:

### FORTUNA

Los equipos se alinearon en la siguiente forma: Gonzalez, al marco.

Diaz y Miró, a la zaga. Nico. Blas y Gisleno, a la línea.

Kremmer, Solera, Morena, Bolaños y Soto (Buroy), medios.

### UNIVERSIDAD

Gascaneta, al marco.

## Deportivas

### EL CORSARIO DE RROTA AL PROGRESO POR 4 A 0

Ayer a las 10 horas se verificó un encuentro entre los equipos Corsario contra Progreso. La partida estuvo muy interesante. Después de un reñido juego, el Corsario venció al Progreso por 4 tantos a 0.

### JUVENTUD MATA REDONDA CONTRA AL JUELA

En este partido de futbol el Alajuelense derrotó al Juventud de Mata Redonda por 3 a 2. Eos dos equipos jugaron admirablemente.

### LIBERTAD CONTRA CASCANTE 3as. DIVISIONES

En la cancha de «La Libertad» se verificó este match habiendo salido vencedor el Cascante por 1 a 0.

### DE PUNTARENAS

### Serenata a don Rafael Beeche

Un grupo de amigos de don Rafael Beeche le obsequió a este caballero una serenata con motivo de celebrar el día de su santo.

El acto se llevó a efecto en los bajos del edificio de la Estación del Ferrocarril al Pacífico.

Don Rafael rindió sus agradecimientos a los obsequiantes.

Fernández y Lassus, a la zaga.

Denegri, Galindi, Astengo, a la línea.

O. Pacheco, P. Pacheco, Gingora, Cillanez y Sousa, de medios.

El público que presenció este match fue numeroso, pues toda la sociedad limeña estaba ansiosa por presenciar el resultado.

En esta capital también se observó mucho entusiasmo por el juego pues en él tomaban parte cinco costarricenses.

Después de un lucido encuentro en que ambos equipos se disputaron el triunfo, dió el siguiente resultado: Fortuna derrotó Universidad por 3 goles a 2.

## No podrá dar mas puñetazos

Jimmy Moloney, pugilista de Boston, de peso completo, ha sido suspendido indefinidamente por la Comisión Atlética del Estado de Nueva York.

## Vuelve de nuevo a su puesto la Directora del Colegio de Señoritas

Doña Aristela Castro de Jiménez vuelve a hacerse cargo de la Dirección de dicho plantel desde el 1º de Noviembre. Así lo ha informado a la Secretaría de Educación Pública.

La señora Castro de Jiménez había solicitado un permiso por encontrarse enferma, y ahora que se encuentra mejor vuelve a su puesto.

## Fallecimiento de don Alfredo Lizano Bonilla

En las primeras horas de ayer falleció el culto caballero don Alfredo Lizano Bonilla.

Sus funerales se verificaron ayer domingo a las cuatro de la tarde.

EL PAIS envía su condolencia a sus familiares.

Se vende una cámara fotográfica KODAK, de poco uso. Informes en esta administración.

# El problema de los sin trabajo en Europa

Europa, como los Estados Unidos, padece intensamente los efectos que está produciendo la existencia de gran número de obreros que carecen de trabajo, hecho resultante de las condiciones surgidas a consecuencia de la Guerra mundial, la cual ha traído una depresión económica que ahora sufren todos los países de la Tierra.

Todos los grandes países industriales están padeciendo, excepto Francia, la cual virtualmente no ha sido afectada por aquel problema, según indican las informaciones estadísticas.

En la Gran Bretaña recientemente aumentó a 2,000,000 el número de obreros sin trabajo.

En Alemania existen cerca de 2,600,000 personas sin ocupación.

En Polonia creció de 120,000 a 360,000 la cantidad de desocupados existentes en mayo de este año según los datos aportados por la Oficina Internacional de Trabajo.

En Italia el número de obreros sin ocupación fue de 54,000 en mayo de 1919 y de 390,000 en igual mes del año en curso.

En Francia el número de trabajadores improductivos subió en idéntico período de 363,000 a 913,000.

A Europa no afecta la falta de materias primas, la capacidad de las industrias o lo adecuado de los medios de transporte. La dificultad estriba en la ausencia de un ajustamiento general doméstico y exterior entre la producción y la demanda de productos.

Las tarifas arancelarias, además de ser muy altas, son mucho más numerosas que antes de la Guerra; los derechos aduanales han hundido a los países de la Europa Central que, anteriormente, bajo el Imperio Austro-Húngaro, constituyeron una importante unidad económica; en cambio en la actualidad no existe unificación y cada nación separadamente restringe su mercado a sus vecinas. Las pequeñas naciones europeas, protegidas por medio de tales barreras, creyeron conservar su agricultura, mas están industrializándose sobre bases antieconómicas, con la mira de producir localmente todos los artículos que necesitan para llenar sus exigencias y obtener aquellos más bajos que los de los productos importados; así es que está siendo impulsada una buena parte de industrias artificiales, que no podría existir a menos de los favoritismos políticos, como sucede con la implantación de tarifas arancelarias.

En un sentido, Europa, a semejanza de los Estados Unidos, está sufriendo el castigo por producir enormes cantidades de artículos, con sintiendo esa pena en la existencia de obreros sin trabajo, la habilidad industrial de éstos, el rápido adelanto y aplicación de la ciencia, la admirable reorganización de las industrias, sobre bases de «racionalización», y por la pronta adopción de los procedimientos y maquinarias. Ha sido muy violenta la recuperación industrial y las minas, las fábricas y los laboratorios se hayan en tales condiciones, que su capacidad productiva muy adelante de su poder adquisitivo. En consecuencia, los mercados se encuentran con gestionados de mercancías, han descendido los precios de estas y millones de hombres se encuentran sin ocupación.

## De manera audaz asaltan un Banco

Seis ladrones, armados con ametralladoras, alinearon a 50 personas, entre empleados y clientes del Citizens National Bank, de Everett, Washington, y se apoderaron de \$ 30,000.

No se disparó un solo tiro durante el robo, lo que demuestra estaba bien preparado.

Cuatro de los bandoleros penetraron al banco, los otros cuidaron la entrada. A los empleados y clientes los alinearon al lado de la pared y obligaron al cajero a que les abriese la bóveda.

Los ladrones colocaron todo el dinero en una bolsa y huyeron.

En la fuga desarmaron a un policía que encontraron al dirigirse al carro.

Como llevaran antifaz, fue imposible identificar a los asaltantes.

El mejor medio de encontrar éxito en su negocio, es anunciándolo, se en este periodico.

## Nuevo Directorio Telefónico

Avisamos a nuestros abonados que toda inserción adicional, cambio o corrección debe de ser ordenada a más tardar el diez de noviembre próximo.

La inserción gratuita de nombre de negocio o razón social, aparte de aquella a que tiene derecho el suscriptor, que ofrecemos a los abonados de tarifa comercial también tendrá que ser solicitada antes de la fecha arriba mencionada.

### Compañía Nacional de Electricidad

Octubre 24 de 1930.

## Visita ministerial

El miércoles último visitó el señor Secretario de Salubridad Pública el cantón de Atenas, con el objeto de inspeccionar el terreno donde se levantará el edificio que servirá para hospital.

El ilustre visitante fué recibido por importantes vecinos de la localidad, quienes le prodigaron todo género de atenciones.

## Directorio de la comisión de fiestas

En la reunión que celebró el miércoles pasado en la noche la Comisión de Festejos Cívicos de la capital, acordó organizar su Directorio, el que quedó integrado en la siguiente forma;

Presidente, ingeniero don Luis N. Fournier; Vicepresidente, don José L. Madriz; Secretario, don Noé Solano; Prosecretario, don Eduardo Garnier; Fiscal, don Manuel Rodríguez; Tesorero, don José María Zeledón Brenes.

Dada la honorabilidad de los nominados, consideramos este conjunto como una garantía para el comercio contribuyente y para la elaboración de un lucido programa de festejos.

## Felígrases heridos

Un grupo de felígrases judíos que salían de su sinagoga, en Chicago, Ill., se vió envuelto en un tiroteo entre policías y pistoleros.

Cuatro felígrases quedaron en el campo heridos. Los otros huyeron llenos de pánico, refugiándose en la sinagoga.

EL MEJOR PAN lo consigue Ud. en la

PANADERIA

# La JOSEFINA

Calle 8ª Norte - Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las MEJORES HARINAS LLEGADAS AL PAIS

## Papel Tapiz

Lindos colores

desde C 0-50 el rollo en adelante

## Catres y Neveras la Ultima Novedad

los encuentra Ud. donde

ALFREDO ESQUIVEL e HIJOS

## A los vecinos de la ciudad de San José

Toda queja acerca de las malas condiciones higiénicas de la ciudad, tales como recolección defetosa de basuras, desagües sucios, retención de aguas, excusados y tanques sépticos en mal estado, así como sobre expendio de leches, carne y demás alimentos adulterados o mal preparados, deben presentarse ante el Jefe de Sanidad de San José, que lo es el Dr. Roberto Fonseca Calvo, dependiente directamente de la Comisión de Sanidad, integrada por los doctores Francisco Cordero, José Victory y Aniceto Montero.

La Secretaría de Salubridad sólo tiene sobre la ciudad, y de acuerdo con la ley, una simple supervigilancia que ejerce llamando la atención de las autoridades antes dichas sobre las faltas de higiene que observa o se le comunican.

Me obliga a hacer esta declaración las delaciones y críticas que se hacen a la Secretaría de Salubridad todos los días y a cada momento personalmente, por cartas, por la prensa y hasta en anónimos, sobre asuntos que no son de su directa incumbencia.

SOLON NÚÑEZ

Secretario de Salubridad y Protección Social

Se regalan artículos de valor a los consumidores de la Crema Dental

# Waite's

(ANTI-PY-O)

NO deseche las cajas vacías de la Crema Dental Waite's Antipyo. Canjéelas por artículos para damas, caballeros y niños o de uso casero. Cada tubo de este famoso dentífrico va acompañado de un cupón. Envíe o presente diez o más de estos cupones con igual número de cajas vacías de la Crema Dental Waite's Antipyo y recibirá un bonito obsequio. Lea detenidamente las instrucciones que se dan en el cupón. Estas cajas pueden cambiarse personalmente o por correo, dirigiéndose al distribuidor de la Crema Dental Waite's Antipyo.

Distribuidor: - DR. M. FISCHER  
Apartado 434, San José, Costa Rica

La legítima Crema Dental Waite's Antipyo se distingue por la caja azul y amarilla. No acepte substitutos con nombres parecidos.

# Edificio Mirhige Brothers



## NOVIEMBRE Y DICIEMBRE!! Realización de cientos de miles de COLONES en mercaderías

• Todo esto lo realizaremos a precios menos del costo durante estos dos últimos meses del año, para favorecer a nuestros numerosos clientes y al público en general. Sería imperdonable si Ud. dejara pasar desapercibida esta ganga que le ofrecemos.

BIG SALE IN FIVE TEN CENTS STORES

**MIRHIGE BROTHERS**

## El último brote revolucionario, Las flaquezas de la United Fruit Co.

Por DON SIMPLICIO

Las revoluciones en nuestro suelo son momentáneas, sin más ni menos que...

Momentáneas.

Se improvisan, como improvisar un baile entre casa, como improvisar una merienda de chayotes y helotes y...

Terminar, terminar...

La merienda a chayotazos y helotazos y...

Por tal de tal...

Parar todos en la detención, después de ser conducidos como en barbacoa, en las espaldas de los gendarmes.

Hasta aquí, sí señor.

Pues bien, estaba yo, Don Simplicio el de EL PAIS, el lunes hoy hizo ocho, parado en la esquina del Mercado, diagonal a la cantina La Favorita, cuando...

De pronto...

Sale un hombre de la cantina, da una mirada en torno y grita:

—¡Viva la revolución!

Estupefactos quedamos los parados en la esquina. Miramos en el contorno y no se nos puso a la vista pero ni un cachiflín.

Con cautela...

Desconfiados nos aproximamos al lugar del grito o sea al centro belicoso y hasta entonces nos dimos cuenta que efectivamente tras el grito de revolución la cantina se había...

Revolucionado. Un grupo de libadores de copas, entre ellos el del grito, se movían de uno a otro lado, mientras se oían voces de «no se mueva!»

Y es que... Del grupo y por obra invisible, «reventaron» varios «secretos» por no decir más, y se dieron a la tarea de aplastar la revolución.

Sí, la revolución. Ni punto más ni punto menos, que ellos fomentaban.

Que fomentaban ellos. Pero hasta aquí no fué la parada: un nuevo brote renació...

Cuando, cuando... Vimos llegar un pelotón de policiales al mando de un sargento, que abultó la revolución.

En esto sí que todos nos revolucionamos: un sin fin de curiosos aflu-yó al lugar revolucionado y con estupefacción vió también que en barbacoa sacaron al ebrio del cuento y lo condujeron a chirona.

Por gritón. Por revolucionario.

Por belicoso. Lleno este requisito, no quedó sino uno de los «secretos» dando órdenes a uno de camisa que parado en la puerta de la cantina desencadenaba la lucha revolucionaria;

—Hombré; si no te retirás vas a caminar también. Es mejor que desocupés el campo.

Conjeturas? —Si de veras habría algo!

—Qué vall —Si serán cosas de don Cleto!

—Y para qué y por qué!

—Pues como Sud América está revolucionada, también puede llegar a creer del Centro!

—Puede que puede!

—Pero si quise: pegó el grito fue un ebrio!

—No hay que fiar.

—Pues convengamos en que todo fue obra del grito y de las autoridades.

—Conveniamos!

Los que miramos de cerca y en silencio los últimos acontecimientos desarrollados a raíz de los contratos bananeros...

No incurrimos... En error, pues nues-

tro silencio acusaba la imposibilidad de la United Fruit Co. de mejorar en parte...

La situación del país. Lo que se proponía esa absorbente empresa era prepararse un porvenir...

Halagüeño. A toda costa y bajo su propaganda en prensa y en todos los medios que estuvieron...

A su alcance. Todo en esta vida tiene su sesgo.

Con diferente aspecto. Ahora resulta que sus superiores, los de la Compañía, por lo pronto encuentran reparos al cultivo y congestión de frutas de la zona...

Del Pacífico. Por cuanto (y eso era del dominio de los más avisados), la crisis se intensifica cada día más en el conglomerado del mundo.

Y lógico, lógico... Es que que la Frutera sufriera sus descabros.

Y gordos... En sus negocios. En su vida comercial.

Pero... pero... Esta Compañía, que ha atropellado todo por asegurarse su bienestar, ha conquistado un futuro halagüeño que ha a-

## Un cheque de 25 mil dólares para Coste y Bellonte

El cheque de \$25,000 por el cual los aviadores Coste y Bellonte volaron de París a Dallas, Texas, tendrá tres pies de ancho y un dibujo original. En el extremo derecho de la parte superior habrá una vista de París. Este cheque es obsequio del millonario Easterwood, que lo ofreció por el vuelo.

rebatado al costarricense cuando éste debía haber estado más alerta.

A estas horas... El semblante se inclina a nuevas supresiones de empleados, a disminuir el embarque cuando una parte del costarricense esperaba el alivio de su situación.

## Campana contra esqueletos

Las autoridades han intensificado la campaña contra las drogas heroicas, al amparo de la nueva ley.

Por otro lado, los consumidores de esas drogas malignas tratan de ocultar su falta por todos los medios a su alcance. No así los expendedores, quienes es más fácil que caigan en poder de sus perseguidores, evitándose con esto la propagación del mal.

Ojalá esta campaña no decaiga, pues así se hace desaparecer tanto esqueleto amorfinado.

NOOLVIDE un momento el pan de La Josefina; su elaboración es a base de la higiene.

## Jardinería EL PORVENIR

de Jose Piedra

Teléfono 3597

250 vrs. al Norte de la Imprenta Nacional, Calle Penitenciaría

Avisa a su numerosa clientela que está en las mejores condiciones de servirla en el ramo de floricultura, y que cuenta con un florestero capaz de atender cualquier baile, banquete o regío salón.

No deje de visitar o hacer su encargo a esta jardinera, que le atenderá con esmero y prontitud.

## FIDEOS! Alimento ideal

Proporciona Salud \* Fuerza \* Vigor PIDA LA MEJOR CALIDAD

## EL PROGRESO

MUSMANI HNOS.

Si Ud. desea calzar a la medida y que su calzado sea confeccionado con los mejores materiales llegados al país, visite la

## Zapatería

## La Princesa del Dolar

donde encontrará todos los estilos a precios al alcance de su bolsillo. Mantiene esta zapatería constante existencia de materiales que le permite despachar con exactitud los encargos que se le hagan.

Jovita de Murillo

AVENIDA CENTRAL — 25 varas al Este de la Singer

TELEFONO 2819

comienza la escandalosa REALIZACION de mercaderías en la

## Tienda LA VALENCIANA

Todos nuestros artículos los garantizamos. Acuda a comprar lo que Ud. necesite en esta Tienda  
**CALIXTO MADRIGAL** Pida nuestra lista de precios

### Los enemigos mortales del obrero

Ya he hablado al vuelo, un tanto, sobre lo que puede el obrero con federado, de lo que es capaz en su vida unificada en que centuplica sus ventajas porque aporta una fuerza respetable ante sus enemigos y en la contradicción de todos ellos.

En este estado, renace el espíritu de gentileza que en la mayoría de los casos se convierte en galardón para la masa que se purifica en un ambiente saludable en todos los tonos.

Estas y otras consideraciones son viables para la masa obrera.

Ahora podemos examinar el enemigo mortal que surge generalmente del seno de un conjunto obrero,

Este enemigo se presenta bajo el disfraz de la hipocresía. Es un Judas de los que no se cuelgan del cuello, es un Judas temerario que recibe el oro como fruto de su traición y que no es quemado sino cuando repentinamente se disuelve el conjunto y queda desenmascarado el autor que muere ardiendo en el mínimo grado de la existencia

de calor de su corrompida conciencia.

Estos Judas son los que con maquiavélicas manifestaciones venden a los gobiernos, por pequeñas piltrafas, las actuaciones del conjunto aun siendo públicas éstas y ajustadas a derecho.

En Costa Rica este ha sido un mal endémico. Por ahí que los gremios no surjan, siendo su vida prematura.

No sólo se vive una vida transitoria de uniones obreras sino que la base principal de la vida obrera está amordazada, tal el ningún avance de sus industrias, que viven a base de limitación.

Resortes invisibles nos mantienen privados de muchas industrias que a estas horas de crisis podían ser un alivio para el obrero en desgracia.

No contamos con fábricas de harinas, no obstante ser poseedores de numerosos acres de terreno que producen el trigo y que piden la simiente.

Nuestros bosques brotan la madera suficiente y los cerros convulsi-

vos el azufre a montones para la elaboración de fósforos, y sin embargo los fósforos son nuestra importación.

El vástago y la cabulla, he ahí dos fibras textiles que una vez que sirven de sombra y de cercado, caen bajo el filo del cuchillo para convertirse en desecho, a falta de fábricas de tejidos que entren en competencia abierta con las importaciones que hacemos.

Y pobre del empresario que aborda y entra de lleno a una empresa de esta índole, porque fracasa.

Todo lo malo le cae encima como por encanto, de manera invisible.

Es este otro problema de resolución, pero que para ella lo que necesita es la unión del obrero libre de Judas y de elementos perniciosos que no buscan otra cosa que el lucro y con él la disolución del conglomerado.

### Alma Rubens

### y Ricardo Cortés

Alma Rubens, estrella cinematográfica, proyecta divorciarse de su esposo Ricardo Cortés, también artista de cine bien reconocido.

La mencionada estrella manifestó a los pe-

### UN MENU SELECTO

-Y-

### Un esmerado servicio

ENCONTRARA UD. EN EL

## HOTEL METROPOLI

### Camarones y Armejas frescos

Cerveza TUBORG en barril - TRIESTINA en botella - Teléfono 2861

## De Sto. Domingo

### De plácemes

Nuestra ciudad está de plácemes con la permanencia del señor Cortés en el Ministerio. Cuenta aquí con un sín-

riodistas en Nueva York que la demanda de divorcio la presentará en la ciudad de Los Angeles, California, acusando a su esposo de abandono de hogar.

Alma agregó: «Ricardo me abandonó hace un año cuando me vi obligada a internarme en un sanatorio y volvió cuando yo estaba recobrando nuevamente mi popularidad perdida. Yo no pienso pedir otra cosa que el pago de las costas del juicio».

número de simpatizadores.

### Festividades

Los vecinos del Santuario del Rosario se muestran muy satisfechos con las festividades que se celebran en ese templo. Ojalá que nuestro Cura celebre misa los domingos para recibir su bendición.

### Día de Finados

La Junta de Caridad prepara para el día de finados el Cementerio con mucha limpieza y ruega asimismo a los que tienen derechos o bóveas para que las limpien para esa fecha.

### Cañería

La Corporación Municipal y la Junta de Cañería no han cesado un momento de rogar al señor Ministro el pedido de material de cañería y el arreglo provisional de la presa para proveer lo más pronto posible a la ciudad del necesario elemento. Nosotros desde aquí le rogamos no deteneise en esa labor.

### Robos

Hace próximamente mes y medio fue asaltada por los ladrones la casa del señor don Jesús Chacón «alias Masís» y le robaron algunas alhajas por valor de ₡ 150. Pues bien, el miércoles como a las 12 de la noche se introdujeron otra vez los ladrones donde el señor

Chacón, no pudiendo llegar más que hasta la cocina, de donde se llevaron algunos trastos y algo de comestible. En la mañana siguiente, el jueves, al llegar la señora de Chacón a la cocina se encontró con que algunos objetos estaban en desorden e inredablemente fue sorprendida por el robo.

### Mejoría

Ha continuado siendo mejor el estado de salud de la estimable señora Jacinta Mendoza, que en días pasados guardó cama.

—De algunos días para acá se ha encontrado mal de salud la muy amable señorita Carmen Sandí A. hija del muy querido amigo don Luis E. Sandí y doña Angélica Azofeifa de Sandí. *Cronista Cotresponsal*

## Linchada una gitana

El odio secular de los campesinos contra los gitanos de Atha, Eslovaquia meridional, culminó con el linchamiento de una gitana de 10 años de edad, hija de uno de los jefes de la tribu, después de un juicio sumarísimo.

El tribunal lo formaron adultos y la horrible ejecución la realizaron muchachos de las granjas.

## El Aserradero y Depósito de Maderas de Ramón León h.

ha sido y es el principal proveedor de maderas y materiales para construcción. Por consiguiente, al pensar Ud. en la hechura de su casa, primero debe tomar en cuenta que este Depósito, afiliado con LA CALIFORNIA de W. BREALEY, es el único en la República capaz de surtir al constructor más exigente de los materiales garantizados.

Visítelo HOY MISMO o llame también al Depósito por el Teléfono 3032

Refrescos

# Traube

Cerveza